
Estado de Alagoas
Camara  Municipal  de  P.ilar-AL

Rua  Miguel Macedo n9  loo, centro Pilar-AL

Ata da 4a  (quaria)  Sessao Ordinaria da  Camara  Municipal de  Pilar,  realizada_ no dia _29 d_€
fevereiro de 2024, sobre a Presidencia do vereador Tdyronne Henrique dos Santos. Aos 29
(vinte e nove) dias do mss de fevereiro do ano de 2924 (dois _mil_? vinte p. qu.afro). e.sta_n.qo
na  hora  regimental,  o Senhor Presidente da  Mesa   Diretora da  Camara  Municipal de  Pilar,
Vereador  i7ayronne  Henrique  dos  Santos,  abriu  os  trabalhos  e  solicitou  a  presen?a  do.s_
senhores v6readores atrav5s do painel eletr6nico,  onde ficou registrado a  presenga de 12
(doze)  vereadores,  sendo  eles:  Tayronne  Hennque  dos  Sa_n!os,  .M.afro  RBfael  qe _Farias
Lages,  Henrique  Comeia  Pinheiro,  Luiz  Carios Omena  da  Silve,  A9riano  M_9rcelo .Orpppa
CJsta,  MarcJ Antonio de Oliveira,  Neilza Elias da Silva, Djacy Washington Clemente Maia,
Thiago Viana de Mendon?a Canuto, Joeli Cristini Pinheiro_ Lopes. Paval?anti, Thais Viana .de
Mendon?a  Canuto  e  Benedito  Cavalcante  de  Barrps  Ne±o..  Havendo .qu6rurp  o  se.nher
preside;te deu  por aberia  a  presenie  sessao ordinaria.  Colocpu _em .diseuss5o  a  atp  d.a•sessao  anterior:  nao  havendo  pronunciamento  contfario  a  redag5o  da  mesma,  a  ata  foi

votada e aprovada por unanimidade. a Senhor Presidente, solicitor que o .1° Secre!ari.o d?
Mesa Dirhora,  Ver6ador Mario Rafael de Farias Lages,  filzesse a leitura do expediente do
dia, que constou das seguintes materias:  Projeto de Lei n_a _00!12024 do Poder Legisl~ativ?,
de  :utoria  do  Vereado-r  P,rot.  Luiz  Carlos (MDB),  que:  Disp5€  sob,re  a  preserve?ao  do
patrim6nio hist6rico, cultura e natural do Municipio do Pit_ar/AL,__cria.0 9orl?elpo. Mu_ni?ipal dp
Patrim6nio  Cultural  e  institui  o  Fundo  Municipal  de  Prcteeao  do  Patrim6nio  Cultura  de
Pilal/AL,  encaminhado  para  a  Comjssao  de  Legisla?ao,  Justiga  e  Reda?ao  Final  emitir
parecer;  Projeto de Decreto  Legislativo n° 00212024,  dp auto_ri.a q_p Ver_eadp[ Pe_nrique
Pinheiro (PSC), que: Concede a Titl.IIo de Cic!adao Honor6rio de Pi!ar/.A.I_. a Sra  lLivia 3parps
Femandes,   professora  e  psicopedagoga,  encaminhado  para  Comissao  de  Legisla?ao,
Justiga e Reda?5o Final emitir parecer;  Parecer n° 026l?OZ4 9a C.omiss5_o d.e.Legisl??£o,.
Justi-?a  e  Red6gao  Final  da  Emenda  Modificativa  n°  001_RO_24_,_ P_a,_  ao  P_roj?tp  dp  Lei. n°.
002/2024,  do  Foder Executivo;  Emenda  Medificativa  n® 001/2024,  ao  Prtyeto  de  Lei  n°
002/2024, do Poder Executivo; Projeto de Lei n° 002/2024 do Poder Executivo, que: Altera
a remunerag5o base do cargo de Tecnico de Laborat6rio, e da outras prov_idepcie.s± Pa_recer_
n° 025/202a da  Comiss5o de  Legisla?5o,  Justi?a e   Legislativo;  Emenda  Nlodificativa  n°
00112024, ao PL n° 031R023, do Poder Legislativo;  Projeto de Lei n° 03112023, do Poder
Legislativo de autoria do vereador Rafael Lages (PSC), que: Cgnsidera o. Pa_tfim6n!o cultural
Irriaterial  no  Municipio  do  Pilar,  a  Banda  de  Pifano  Nossa  Senhora  do  Pilar,  Parecer  n°_
02112024  da  Comissao  de  Legislagao,  Justi?a  e  Reda?ao  Final,  do  Projeto  de  Lei  n°
026/2023 do Poder Legislativo, de autoria da Vereadora Thais Canuto (MDB), que: lnstitui o
Programa Banco de Ragao e utensilios para animals no M±pic_ipi_o do PileF_P_r`ojcto qe Lpi.
n° 626/2023 do Poder Legislativo, de autoria da Vereadora Thais Canuto (MDB), que: Institui_
o  Programa  Banco de  Racao e  utensilios  para animals no  Municip±o do  Pila_I  P3.re?pr n°.
028/Zi024 da Comiss§o d6 Legisla?ao,  Justi?a e F€edag5o Final da Emenda  Modificativa n°
Oolra024,  ao  Prtyeto de  Resolugao  n°  004h2023;  Emenda  Nlodificativa  n°  0011202±,  eo
Projeto   de   Res6Iugao   n°   004h2023;   Projcto   de   Resoluga.9_n_a  _0.04/_2023,   P.p..P9_d_e`r
Le6islativo,  de  aut6ria  dos  vereadores:  Tlayronne  Henriq_ue (Psq),B_iu  Berros (AYAN.TE),
Rifael  Lages (PSC),  que: Altera a  Resolu?ao n° 001ra003,  que disp_€e So.br? a cri!egao.de
c;argos  p€blicos  na  estrutura  administrative  de  Peder  Legisl_ativ.o  ,^,!unicifal,. e _da_putra.s
prdrvidehcias; Parecer n° o28/2024, da Comissao qe Legisl.a?a.o,. ju.sti?a.e.Pp.9a_a_a_o _Final d?
Emenda Modificativa n° 001R024, ao Projeto de Decreto Legislativo n° 011/2023;  Emenda
Modificativa  n°  001/2024,  ao  Projeto  de  Decreto  Legislativo  n°  011R023;  Projeto  de
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Decreto  Legislativo  n°  011/2023,   de  autoria  do  vereador  Marquinho  Cachoeira,  que:
Concede Titulo  de  Cidadao  Honorferio  de  Pilaf/AL,  e  d6  outras  providencias;  Parecer  n°
029/2024,  da Comissao de Legislagao, justi?a e Redagao Final da Emenda  Modificativa n°
001/2024,   ao   Projeto   de   Decreto   Legislativo   n°  013R023;   Emenda   Nlodificativa   n°
00112024, ao Projeto de Decreto Legislativo n° 013/2023; Profeto de Decreto Legislativo n°
01312023,  de autoria do vereador Luiz Carlos Omena,  que:  Concede 0 Titulo de Cidad5o
Honofario  de  Pilaf,  ao  Sr.  Hideto  Matsubara,  e  adcta  outras  providencias;   Parecer  n°
030/2024,   da  Comissao  de  Legisla?ao,  justiga  e  Redag5o  Final  ao  Projeto  de  Lei  n°
003/2024, do Poder Executivo; Proifeto de Lei n° 00312024 do Poder Executivo, que: Disp6e
sobre a cria?ao do Programa Qualifilca Pilar, e da outras providencias; Parecer n° 03112024,
da Comissao de Legisla?5o, justi?a e Reda?ao Final ao Projeto de Lei n° 007R024, do Peder
Executivo; Projeto de Lei n° 007/2024 do Poder Executivo, que. Autoriza a doa?ao de bern
im6vel para implementagao dos Conjuntos Residenciais Habitacionais Brisa da Lagoa I,  11 e
Ill,  no Municipio de Pilar,  e da outras providencias;  Parecer n° 03212024, da Comissao de
Legisla?ao,  justi?a  e  Reda?ao  Final  ao  Projeto de  Emenda  a  Lei  Organica  n°  OOIR024;
Profcto de Emenda a Lei Organica n° 00112024,  Parecer n° 02412024, da Comiss5o de
Legisla?ao, justicpe e Redacao Final do Projeto de Decreto Legis!ativo n° 001/2024;  Prole+.a
de  Decreto  Legislativo  n°  001/2024,  de  autoria  de  vereador Luiz  Carlos  Omena,  que:
Concede o Titulo de Cidadao Honofario de Pilar;/AL, ao Sr. Jo5o Sengio Maciel dos Santos,
e adcta outras providencias; 1ndicacao n° 069/2023, que:  Sugere ao Sr. Prefeito: Que seja
criado  o  Conselho  de  lgualdade  Racial  Pilarense  (COMIRP),  de  autoria  do  Marquinhos
Cachoeira (PDT): lndicag5o n° 00212024, clue: SI_Igere ao Sr  Preifeito: Qlue se,ia I.!rbanizado
ao entomo do Barreifao, area de convivio, na area verde na lateral do PSF 13 e arborizagao,
de autoria do vereador Rafael Lages;  Indicag5o n° 00312024,  que:  Sugere ao Sr.  Prefeito:
Que  seja  criada  uma  Lei  de  incentivo  para  redu?5o  da  aliquota  de  lss  (lmposto  Sobre
Servi?o) de autoria do vereador Rafael Lages (PSC);  Indica?5o n° 00812024, que:  Sugere
ao Sr. Prefeito: Que seja constru[do urn Mirante no final da Rua Ant6nio Francisco Ferreira
Filho,  de  autoria  do  vereador  Henrique  Pinheiro (PSC).  Ap6s  a  lejtura  do  expediente,  o
Senhor Presidente encaminhou para devidas comiss6es as seguintes materias: Proifcto de
Lei  n°  00112024  do  Poder  Legislativo,  de  autoria  do  Vereador  Prof.  Luiz  Carlos (MDB);
Projeto   de   Decrcto   Legislativo   n°   002/2024,    de   autoria   do   Vereador   Henrique
Pinheiro (PSC).  Dando  continuidade  aos trabalhos  na  ordem  do dia  o  Senhor Presidente
colocou em discuss5o a Parecer n° 026/2024 da Comissao de Legisla?ao, Justi?a e Reda?ao
Finalda  Emenda   Modificativa  n°  001n024,   ao  Prtyeto  de  Lei  n°  002/2024,  do  Poder
Executivo. Facultada a palavra ao relator. Com a palavra o vereador Biu Barros, falou que a
citada comissao optou pelo Parecer Favofavel. Facultada a palavra aos demais vereadores.
Sem  mais  discussao  o  Parecer  n°  025/2024,  foi  votado  e  aprovado  por  unanimidade.
Colocado em discussfo a Emenda Medificativa n° 001/2024, de autoria do Vereador Djacy
Maia (PSC) ao Projeto de Lei n° 002/2024, do Poder Executivo. Com a palavra o autorfalou
que a citada  Emenda trata de modifica?6es na redag5o do Projeto de Lei n° 002/2024,  e
encerrou  suas  palavras  solicitando  apoio  para  mat6ria.  Facultada  a  palavra  aos  demais
vereadores.  Sem  mais discuss5o a  Emenda  Modificativa  n° 001R024 ao Projcto de Lei n°
002ira024,  do  Poder  Exeoutivo,  fo^i  votada  e  aprovada  po.'  unanimidade.  rc`decado  em
discussao o Projcto de Lei n° 002/2024 do Poder Executivo, que: Altera a remunera?ao base
do cargo de T6cnico de Laborat6rio,  e da outras providencias.  Com  a  palavra o Vereador
Henrique Pinheiro lider do Prefeito na Camara, defendeu a materia falando da importancia
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da mesma para os Tecnicos de Laborat6rio, que tefao a  prerrogativa de solicitar ou  nao o
aumento da sua carga hofaria.  Solicitou apoio para aprova?ao da mat6ria, e encerrou suas
palavras.  Facultada a palavra aos demais vereadores.  Nao havendo mais pronunciamento
a  materia  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.  Colocado  em  discussao  o  Parecer  n°
025/2024 da Comissao de Legisla?5o,  Justi§a e Redagao Final,  a Emenda  Modificativa n°
001/2024,  ao PL n° 031R023, do Poder Legislativo.  Facultada a palavra ao relator. Com a
palavra o vereador Djacy Mala falou que a citada comissao a de parecer favofavel. Facultada
a palavra aos demais vereadores e nao havendo mais pronunciamento a materia foi vctada
e aprovado por unanirnidade. Colocado em discussao a Emenda Modificativa n° 001n024,
de  autoria  do  Vereador  Djacy  Maia (PSC),   ao  Prtyeto  de  Lei  n°  031R023,   do  Poder
Legislativo.  Facultada  a  palavra  ao  autor.  Com  a  palavra  o  autor,  vereador  Djacy  Maia,
defendeu a materia faiarido que se trata de aiuste no texto do Proieto de Lei n° 031Rz:023, do
Poder  Legislativo  inverlendo  a  ordem,  para  melhorar a  reda?ao  do  mesmo.  Facultada  a
palavra aos demais vereadores e nao havendo mais pronunciamento a materia foi votada e
aprovado por unanimidade. Colocado em discussao o Projeto de Lei n° 031ra023, do Poder
Legislativo de autoria do Vereador Rafael Lages (PSC), que: Considera o Patrim6nio Cultural
lmaterial  no  Municipio do  Pilar,  a  Ban,da  de  Pifano  Nossa  Senhora  do  Pi,far.  Facuitada  a
palavra ao autor. Com a palavra o autor, vereador Rafael Lages, defendeu a materia falando
da importancia da mesma para cuitura do nosso municipio. Falou que a Banda de Pifano, 5
parte integrante da oultura de Pilaf, com mais de 70 anos de existencia, que vein passando
de pal para filho. Falou que a Banda de Pifano 6 quem anima as noites da festa da padroeira
de  Pilar,  e  os  festejos  de  Cavalhadas  e  outros  eventos  do  municipio,  soljcttoi_1  apo!o  a
encerrou  suas  palavras.  Com  a  palavra  o  vereador  Djaey  Maia,  deu  apoio  a  materia,
parabenizando o autor, e falou que a Banda de Pifano traz muita alegria para o povo de Pilar.
Com a palavra a vereadora Nena do Leo, deu apoio a materia, elogiando a autor, e tecendo
elogios a Banda de Pifano, dizendo ser uma culture viva de Pilar. Com a palavra o vereador
Henrique  Pinheiro,  deu  apoio  a  materia,  elogiando  o  autor,  e falando  dos  eventos que  a
Banda  de  Pifano  pariicipa  em  nosso  municipio,  como:  Festa  da  Padroeira,  prociss5o do
mastro, e outros eventos. Com a palavra o vereador Marco Cachoeira, deu apoio a materia
elogiando  o  autor e  falando  da  imporfancia  da  oultura  pare  urn  povo.  Com  a  palavra  o
vereador Luiz Carlos, deu apoio a materia, falando da imporiancia da materia para o resgate
da cultura em nosso municipio.  Parabenizou essa Camara Municipal pelos Projetos de Lei
aqui  aprovado  em  prol  da  cultura  do  Pilar.  Sem  mats  discussao  a  materia  foi  vctada  e
aprovada  por  unanimidade  em  segunda  vcta?ao.  Colocado  em  discussao  o  Parecer  n°
027R024,  da  Comiss5o  de  Legislagao,   Justi?a  e  Redag5o  Final ao  Projeto  de  Lei  n°
026/2023 Do Poder Legislativo, de autoria da Vereadora Thais Canuto (MDB), que: lnstitui o
Programa Banco de Rag5o e utensilios para animais no Municipio do Pilar. Com apalavra o
relator, vereador Biu Barros, faiou que a citada comiss5o a de Parecer Favofavei. Facultada
a palavra aos demais vereadores, e nao havendo mais pronunciamento a materia foi votada
e aprovada por unanimidade. Colocado em discussao o Prtyeto de Lei n° 026R023 do Poder
Legislativo, de autoria da Vereadora Thais Canuto (MDB), que: lnstitui o Programa Banco de
Ragao e utensilios para animals no Municipio do Pilar.  Facultada a palavra a autora. Com a
palavra  a  autora,  Vereador Thais  Canuto,  defendeu  a  materia,  falando  se  tratar de  uma
mat6ria simples,  mas de grande importancia para os animals de nossa cidade.  Falou,  que
por  interm6dio  de  urn  amigo,  indicou  que  fosse  feito  urn  banco  de  rag5o  pare  receber
doag6es de rag6es e utensilios animal.  Falou que as pessoas carentes cadastradas,  alem
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das  ONGS  poderao  receber  rag5es  para  selis  animals,  solicitou _a_poig .e  e.ncerrou  ?uas-pa|avras.  cam a  palavra o vere_-ador Pjacy Maia,  deu apgip a, matf{ie,__f?!€.n_d_P_q_u3__a I_T_e.
'-be;a dualquer tipb de especie 6 depririiente, .e ?ssa. materi?, i mu,it? iT.po_P_apt_3 p_a¥a_ _in_a_t.a_r_
'-;idn;`€ ddrs aniinais. Parabenizou a autora, elogiando a mat6ria e falando de se_u eapor .pe.IoS
-ari|ir=i5. -com a palavra o vereador Rafael Lages, parab_enizeu a. aytera.P.e!o. ,Fr3^jst? de. _L_fj,
-o;a discutido, e 'deu total apoio. Sem mais discuss5o o Projeto d_e Lei n° P26/2023 do Poder
-Ledislativo,  'de  autoria  da  Vereadora  |h?is  9anuto (h!.DB),   P  vota.d_o__ =_ _fp_lpvaTdp_P2r_
-drrfz=;iwiidalde   em   segunda   votapao.   Colocado   em   giseuss?g_ o_Panpc€r  da   Emenda_
-in6dificativa  n°  oo1riio24,  ao  Prdifeto  de  Resolucao  n°  004/2023.  Facy,ltapa  a  p?Iayra  flo

;drl=to;.  Com  a  palavra  o  relator,-  vereador  Biu  Barres,  falou  Sue  a  cita9a  T)in_is_s_£_o  1?¥_•iii;i6er-Favorivel.  Facultada  a  palavra  aos  .demais  vepeeqor.es,^P..n3.o...h=!3nL9_o_.T*a±S.
rdrdrirdr;c;aininioamateriafoivo|_i_d_aeapro_vapepo.ru±aniTidgde-_^PP!S££a9S^emr!}3S.u^35^a°^
r= -Eire;nda  Modificativa  n°  ool/2o24,  ao  Prtyeto  de  Resolu?ao  n°_0_P±PO.2?.  Facultgda  a

i)air;i-r; -io  autor.  Com  a  palavra. o _autpr,  i.er??do_r  Pj?Cy. M_a_ie _(F.S£_)I_fha!O^u, mq^u.e.6Tu^T^3.rirtit6-ria€i-mbi;squemodifibaareda?aodoreferidpprojetodepesolucaon,a_09_4_RO^2_3.._Tie_c_e_¥.
•;;;:;;;t€hors--:obre  a  materia,   e  -solicitou  apoio  encerrando  s_uas  pa!avra.s: _Se_in._Ta.is.
-ii:;ii;£5; -a  i-ireisda  Modificitiva  n° 00112024,  ao  .PrQjeto de  Re5f>l.u.g5o  p° 0_04ira.029,  foi^
-i:t-=d:I-; Jp=j;da -por unanimidade.  Colocedo em discussa_o o Proiefp d?_R?S,a.I:9fo nn::.
•Ofdzhio£3,-'a; bode; Legislativo,  de autoria dos vereador_es: Tayronn.e_H_€n_ri_q.u^e (PSC).,  P!u_
-ia-;r-o-s-(iviNTE), e Ralfael Lages (PSC), que: Alt.era a Peso!u.gap n° O.01ra.P9?,. q.u_e_q!S_PIPS_
-s6b;i  a  criaga6' de  cargos  -pdblicos  na   estruture  administ_ratiya  do` PoPpI_ I_e_gis#t!yo_

iindn;ciia|, e ii6 olutras pr6vidincia`s   Facl_i!tada a .pa.Iav:ra. ao`S Senh.ores yerea_d_P{_3`S-_5.OLT_ 3
b=laj;a;vereadorRafaelLages,defendeu_arpat¢ria,.f?Ie.ndoguetratedec_on^cy.=3_P=0_bl!C_3:'8;ri=ndo vagas para  administ-ra?ao desse Poder.Legislativo.  Pprabenjzou , a  Cemi33E_? P_e!?_
-p;reisr  f;vorivel,  e  solicitou -apoio_  pera__ T_a_terja _en?err.and.o. spas .p?Ia_v,r_a_::  _S=T__T_a!S_
'als6ussao o Proj;to de Resolu§6o n° b04/2023, do Poder Legislativo_, foi vcta9o.^e^a..p^ro^v.ad_p_
-b6;-inanimidad;eemsegunda-vota¥o..Co_loo_a.do.eTd_iscus?a?.oP,S:?Per_n_°no^2^8A#^0^2^4A,d_a.
'C;omiss5o de Legislaga6, justi?a e-Redagao  Final da  Emen.da  Modificpt.iva n_a 001/20?_4, _=o_
-P-rojeto de Decr5to L6gislativ;n° 011/?OZ3.  Facylta_da a p?.Iavra ao re.I?tp_r. Po_I_.3 pa#_I.r_a__o.

ve;eador  Biu  Barros,-falou  que  a  citada  comiss5o  anali_sou  a  ryatsria  e _emitiu_  Parecer^-FaJ6;ivel.  Facultadd a palajra aos demais vereadores. _Sem ma!s dpscussao.o Pa.r?per n°^

Of2-Of/aloi:4  da   Emenda. Modificativa   n°  o01Ro24,   ao   Prtyeto  de  Decreto   Legisla_tivo   n.°-irliiz023  foi  votado  e  aprovado  por  unanimidade.  Coloced_o  err__d_isc_uss€.o  .a   Em?nda
-Modificativa n° 001 M2024, .ao Projeto de Decreto Legislativo p°_011_/2023. Facyltac!a a .pa!avra

;; -=ui6r.  Com  a  palavra  o  aut6r,  vereador Djacy  Mai_a (PSC),  falou  se {ratar d.e  aju.s.te_r_o_
{€x{i -ao  Projeto. de  Decreto   Legislativo  n°-011!2023,   p_ara .pcpmpanh?r  a_  b_o_a_  t3=!_ise_-I-€ii-slalti-va,   stolicitou   apoio   e   enEer_r_ou   sL!as .pe!gvr?.s.   F^ac^u^I!e^d^a^?   _P_alT!_r?_.3o_.S±  9e_T.a_i.SA

;€r6=doies. Sem mai: discussao a Emenda Modific;aiiva n° 00112024, ao Projeto 9.e Deer.eta
i;iii-Siatijo no oi 1 12o23, foi votadg e ap_rgygda. por pneniTidade.  eolap.a_9P_ _3_T_ _dig_u_SLS_a_3.3-Fr-oj-eJi d6  Decreto Ledislativo n° 011 i29?3, .d6_3.ut9f i.a do .yerepdor M_a[q,¥i!_Pg_C£?h_PS!r£:
•q;5=-6;n-cida-Titulod-ecidadaoHonofarioqe.PilgnlAL,eq9put[a.SPPV1|3_nsi_a3:_I_ac.u.It€d_a^
-: ial=jra ao autor. Com a palavra o alJtor d_efepdeu a rna.t6ria, fa.lard_p._q_u?_:£,_tr£±_3£_u_T.a.
-ir-gi€ia importante  que  hc;menageia  urna  Se_nhc3;!a. que fez. urn t:abelho  mujf a _im_p_?Fart_e_S_
•i=;i-.stoiiatd-ada car5nte,  atrav6: de fills.ntropi.a:  Falou que a a pri.mei,r_a_ v_ez .q_!?.e_ss.a_f:.3.s^:.
rii€iist|=ir;i bar urn Titul'o de cidaqao  HonJ.fario a uma  p.ess_o.a sirr.plp_S =_I.rT!II_d.S:.$9Ii_C.if.O^u.
-at&i-o-€n;errando suas palavras. Com a palavra o vereador Djacy Maia, parabenizou o autor,
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elogiando   as.mat6rias  que  tramitaram   nessa   Casa   Legislativa   tendo   a   sua   autoria.
Parabenizou a homenageada, tecendo coment6rios sobre religi5o e falando da importancia
de ajudar as pessoas mais carentes. Com a palavra a vereadora Thais Canuto deu apoio a
materia elogiando o autor. Sem mais discussao o Projeto de Decreto Legislativo n° 011R023,
de autoria  do vereador  Marquinho  Cachceira,  foi votado,  e  provado  por unanimidade em
segunda  vota?5o.   Colocado  em   discuss5o  o  Parecer  n°  029R024,   da   Comissao  de
Legisla?5o,  justiga  e  Redag5o  Final  da  Emenda  Modificativa  n° 001R024,  ao  Prtyeto  de
Decreto Legislativo n° 013/2023.  Facultada a palavra ao relator. Com a palavra o vereador
Biu Barros, falou que a mat5ria recebeu parecer favoravel da citada comissao. Facultada a
palavra aos demais vereadores, n5o havendo mais pronunciamento a materia foi votada e
aprovada por unanim.Idade. Colocado em discuss5o a Emenda Modificativa n° 001R024, ao
Projcto de Decre±o Legisiativo ne 013i22023.  Facuitada a paiavra ao autor. Com a pal'avra a
Vereador Djaey  Maia (PSC) fatou  se tratar de corre?5es  no texto do  Projeto de  Decreto
Legislativo n° 013ra024, solicitou dos colegas vereadores apoio pare aprcIva?ao da materia.
Facultada a palavra aos demais vereadores,  n5o havendo mais pronunciamento a materia
foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.  Colocado  em  discussao  o  Projeto  de  Decreto
Legis!ativo n° 013/2023, de autorfe do vereador Luiz Carlos Omena, que: Concede 0 Titulo
de  Cidad5o  Honofario  de  Pilar,  ao  Sr.  Hideto  Matsubara,  e  adota  outras  providencias.
Facultada  a  palavra  ao  autor.  Com  a  palavra o  Vereador  Luiz  Carlos (MDB)  defendeu  a
materia,   tecendo   elogios   ao   homenageado.   Falou   que   o   homenageado   confiou   na
administracao de  nosso  municipio  e implantou  uma  empresa  pra empregar mais de cem
pi!arenses, solic:itoui apeio para mat6ria e encerrou sues pa!avras  Com a pa!avra a ve.reador
Henrique Pinheiro, deu apoio a materia, falando que 6 com muito prazer que vota na mesma,
onde homenageia uma pessoa que confiou no Pilar,  sendo muito justa a homenagem.  Nao
havendo  mais  pronunciamento  a  materia  foi  vctada  e  aprovada  por  unanimidade  em
segunda  vcta?ao.   Colocado  em  discussao  o  Parecer  n°  03Or2024,   da   Comissao  de
Legislag5o, justiga  e  Redacao  Final  ao  Projeto  de  Lei  n°  00312024,  do  Poder Executivo.
Facultada a palavra ao relator. Com a palavra o vereador Biu Barros falou que a materia foi
analisada na citada comiss5o e recebeu Parecer favorfevel. Facultada a palavra aos demais
vereadores,  e  nao  havendo  mais  pronunciamento  a  materia  foi  votada  e  aprovada  por
unanimidade. Colocado em discuss5o o Prtyeto de Lei n° 003/2024 do Poder Executivo, que:
Disp6e sobre a cria?ao do Programa Qualifica  Pilar, e da outras providencias.  Facultada a
palavra  aos  Senhores Vereadores.  Com  a  palavra  o vereaclor Henrique  Pinheiro  lider do
Prefeito   na   Camara,   defendeu   a   materia  falando   se  tratar  de   urn   Programa   Social
denominado  "Qualifica  Pilar'  muito  importante  para  o  nosso  municipio.  Falou  que  esse
Projeto de Lei teve inl'cio em uma visita sua ao SENAI,  onde solicitaram a  implantagao do
citado  programa  social.  Agradeceu  aos  colegas vereadores  que  antes  aprovaram  a  sua
indicagao que solicitava a implanta§5o desse programa social. Falou que o prngrama vai dar
cond-I96es aos jovens pilarenses de se qualificarem  para aquisicao de empregos,  solicitou
apoio e encerrou suas palavras. Com a palavra a vereador Luiz Carios, deu apoio a materia,
falando que o SENAl  sempre deu apoio ao nosso municip.io,  estando presente atrav5s de
cursos profissionalizantes e ensino educacional. Falou que o SEsl s6 investe em municipios
que rricstram uma boa ad\rriinistra?ao. Aparie a vereador Henrique Pinhei,ro falou, que a SESI
sempre tern parceria com  as empresas  instaladas no  municipio de  Pilar.  0 vereador Luiz
Carlos encerrou suas palavras. Com a palavra o vereador Djacy Maia falou, que o Projeto
em discuss5o trata de uma politica de emancipa?ao econ6mica atraves de capacitac5o, para
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aquisigao de empregos. Falou que nosso municipio possui varias politicas assistencias, mas
essa medida n5o deve ser etema, declarou apoio e encerrou suas palavras. Com a palavra
o  vereador  Rafael  Lages,  defendeu  a  materia  falando  da  importancia  da  qualifica?5o  da
populagao  para  aquisi?ao  de  operfunidade  de  empregos  para  independencia econ6mica.
Falou que muitos jovens, nao envia curriculos para as empresas por n5o terem cursos nem
profiss6es para informar. Parabenizou o Poder Executivo pelo envio da mat6ria antecipando
seu vote favofavel. Com a palavra a vereadora Thais Canuto, deu apoio a materia falando
que  muitas  empresas  estao  se  instalando  em  nosso  municipio,   e  a  qualifilca§ao  dos
pilarenses sera muito importante pare aquisisao de vagas nessas empresas. Fatou que vai
fazer uma Emenda para que as vagas de empregos das empresas instaladas no Pilar, fiquem
para os moradores de nosso municipio. Com a palavra a vereadora Nena do Leo, deu apoio
a  mat6ria,  falando  ser impossivei  nao  parabenizar o  Prefeiio  F3eriaio  Fiiho  peios  Projetos
enviados  a  essa  Casa  Legislativa,  para  melhorar  a  qualidade  de  vida  dos  pilarenses.
Parabenizou o Profeito e a Chefe de Gabincte Fatima Rezende. Com a palavra o vereador
Marco Cachoeira falou ser muito importante esse Projeto de Lei "Qualifica Pilar". Falou que
muitos pilarenses reclamam que fizeram cursos e est5o desempregados,  por isso a muito
importante que a mutiic{pio busque junto as empresas a aco!himentc des pilarenses. Falou
que   o   Projeto   a   muito   imporiante   e   tom   seu   voto   favorfevel.   Nao   havendo   mais
pronunciamento  a  materia  foi  vctada  e  aprovada  por  unanimidade  em  primeira  vctacao.
Colocado  em  discuss5o  o  Parecer  n°  031R024,  da  Comissao  de  Legislagao,  justiga  e
Reda?5o Final ao Projcto de Lei n 007R024, do Poder Executivo. Com a palavra o relator.
Com a palavra o vereador Biu Barros, fatou qlLle a citada comiss5o emitiLi Parecer Favofavel
Facijltada a palavra aos demais vereadores.  N5o havendo mais pronunciamento a materia
foi votada e aprovada por unanimidade. Colocado em discuss5o o Projeto de Lei n° 007R024
do  Poder  Executivo,  que:  Autoriza  a  doacao  de  bern  im6vel  para  implementag5o  dos
Conjuntos  residenciais  Habitacionais  Brisa da  Lagoa  I,  11  e  lil,  no  Municipio de  Pilar,  e d6
outras providencias.  Facultada a palavra aos Senhores Vereadores.  Com a palavra o lider
do Prefeito na Camara, vereador Henrique Pinheiro, defendeu a materia falando que se trata
de doagao de urn terreno para constru?ao dos conjuntos residencias Brisa da Lagoa,  I,11, e
lil,  onde  serfe  construido  300  moradias  para  acolher os  pilarenses.  Explicou  politicamente
como esta  o andamento para  a  construg5o dos  pfedios.  Com a  palavra o vereador Djacy
Maia falou que essa 6 uma materia que dar prazer em votar. Falou que a doagao do im6vel
s6  podefa  ser usado,  para esse tim,  na constru§ao  de predios para  moradias.  Falou  que
muitos beneficiados, que serao contemplados com esse Projeto de Lei, s5o os que vivem
em aluguel social. Com a palavra o vereador Rafael Lages, deu apoio a materia, falando da
importancia  da mesma  para  populagao.  Falou  que essa  medida tambem vai despertar os
empresarios de construgao  civil,  para  fazerem  investimentos diferentes  na  construgao de
im6veis vertical. Falou que essa medida teve a parceria com o Govemo Federal atrav6s do
Deputado  Federal Artur Lira.  Com a  palavra o vereador Dr.  Maroelo,  falou que existe dois
problemas no  Pilar,  que s5o:  o desemprego,  e moradia.  Falou que muitos  pilarenses,  vao
para outras cidades em busca de trabalho, e na quest5o de moradia, porque o povo n5o tern
trabalho e nao pode assumir a pagamento do financiamento de uma residencia.  Falou que
vota favofavel a aprova?ao do Projeto,  para que seja construida moradias pare o po`v'o de
Pilar. Com a palavra a vereadora Nena do Leo, falou que esse 6 mais urn Projeto de Lei, que
vein benefiiciar a popula?5o pilarense, para sairem do aluguel social, e fazer a aquisi?ao de
uma  moradia.  Parabenizou  a  Prefeito  pela  dedicagao  ao  povo de  Pilar.  Com  a  palavra  o
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vereador Thiago  Canuto,  deu  apoio  a  mat6ria,  falando  que  muitas  pessoas que  nao tern
moradia,  v5o ter a  oportunidade  de fazer a  aquisi?5o  de  uma  residencia.  Parabenizou  o
profeito dando voto favofavel. Com a palavra a vereadora Thais Canuto, deu apoio a mat6ria,
falando que todos os dias visita moradores de Pilar e ver a necessidade da populagao com
moradia. Falou que 6 muito importante a fiscaliza?ao na distribuigao dessas moradias. Com
a palavra o vereador Luiz Carlos Omena, deu apoio a materia tecendo elogios ao Prefeito
Renato Filho, porter enviado esse Projeto de Lei para vctagao. Falou que todo Brasil passa
por problemas de moradia, e no Pilarj6 foi construido outros conjuntos habitacionais e agora
o Prefeito Renato Filho, conseguiu a constru§ao de mais iim cortyunto habitacional. Aparte o
vereador Rafael  Lages explicou como 6 promovido a  aquisi?ao desses im6veis feito  pela
Caixa  Econ6mica.  0 vereador Luiz Carios, falou que essa Casa Legislativa,  acompanha o
desenvoivimento  do  Pilaf,  e  a  mat5ria  tern  seu  apoio.  Com  a  palavra  a  `v'ereador  Marco
Cachoeira,  deu  apoio  a  materia,  falou  que  6  uma  responsabilidade  do  Poder  Pdblico
fiscalizar a distribui?ao desses im6veis,  para evitar que pessoas com  poder aquisitivo alto,
venham  a  adquirir essas  moradias.  Falou  que  muitas  pessoas  recebem  essas  casas  e
depois negociam, tirando a oporiunidade daqueles que precisam de uma morada. Sem mais
discussao a mate,ria foi votada e aprovada por unani,midade em pri,meira vota§ao. Colocado
em discuss5o a Parecer n° 032/2024, da Comiss5o de Legislapao, justiga e Redagao Final
ao Projeto de Emenda a  Lei Organica n° 001R024.  Facultada a palavra ao relator,  Com a
palavra  o  vereador  Biu  Barros,  falou  que  a  citada  comiss5o  e  de  Parecer  Favofavel.
Facultada  a  palavra aos demais vereadores.  Sem  mais discuss5o a  materia foi vofada  e
aprovada par unanimidade. Colocado em discuss5o o Projleto de Emenda a Lei Org§nica n°
001R024; que: Altera a  Lei Organica do Municipio de Pilar/AL, de autoria dos vereadores:
Tayronne  Henrique,   Biu  Barros (AVANTE),   Rafael  Lages (PSC),  e  Nena  Do  Leo (PDT).
Facultada a palavra aos Senhores Vereadores. Com a palavra a vereadora Thais Canuto,
falou que essa Casa Legislativa vein comentando que a Lei Organica estar ultrapassada, e
nao toma nenhuma providencia, e agora apresenta urn Projeto de Mudanpe da Lei Organica,
pare dar direito a  urn teroeiro mandate para  Presidencia da  Mesa  Diretora dessa Camara
Municipal.  Falou  que  5  a  favor de  uma  revisao  a  Lei  Organica  como  urn  todo.  Aparie  o
vereador Dr.  Marcelo falou que vcta  contra  a  materia  porque s6 tomou conhecimento do
tramite da mesma hoje no dia da vofa?5o. A Vereadora Thais Canuto se deu por satisfeita e
encerrou suas palavras. Com a palavra o vereador Marco Cachoeira, falou que o tramite da
materia foi muito fapido,  e deixou ele despercebido do que se tratava.  Falou  que o poder
perpetuado 5 nocivo a sociedade, e vota contra a materia. Com a palavra o vereador Rafael
Lages,  falou  que estar acontecendo urn equivoco,  porque  a  mat5ria vein tramitando nas
comiss6es e exposta para todos os vereadores. Tleceu coment6rios sobre o bojo do Projeto,
falando  que  tudo  estar  dentro  da  lei.  Com  a  palavra  o  vereador  Biu  Barros,  falou  que
reaimente o Projcto tramifou  rapidamente,  sem deTJ.esa e Gem  leitura.  Falou que o Projeto
estar em  primeira vcta?ao e vai dar condipees aos vereadores de se  manifestarem  com
emendas ou sugestoes, e na segunda votagao do Prtyeto, possam fazerem suas op?6es de
voto. Com a palavra o vereador Luiz Carios, falou que tern acompanhado na imprensa sobre
outras Camaras  Municipais do  nosso  Estado.  Falou  que e  normal a  concordancia ou  n5o
dos vereadores, porque democracia a isse, a fica a c,rite,rios dos `,'ereadores analisar, vctar
a favor ou contra. Aparte a vereadora Thais Canuto, explicou que a mat6ria dar direito a urn
teroeiro mandato para o Presidente da  Mesa Diretora ao atual presidente. 0 Vereador Luiz
Carlos, deu apoio a mat6ria e encerrou suas palavras. Com a palavra a vereadora Nena do
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Leo,   deu  apoio  a   materia,  falando  que  todos  os   Projctos  que  tramitam   nessa  Casa
Legislativa, sao discutidos nas comiss6es, e quem vein as reuni6es das comiss6es, tomam
conhecimento das mat6rias.  Sem  mais discussao o  Prtycto de  Emenda  a  Lei Organica  n°
001/2024, foi vctado e aprovado por maioria em  primeira votagao. Colocado em discuss§o
o Parecer n° 024ft024,  da Comissao de Legisla?ao, justi?a e Redagao Final do Prtyeto de
Decreto Legislativo n° 001/2024. Facultada a palavra ao relator. Com a palavra o vereador
BIu  Barros, falou que a citada comissao a cle Parecer Favoravel.  Fac;uitada  a  palavra aos
demais vereadores. Sem mats discussao a materia foi votada e aprovada por unanimidade.
Colocado em discussao o Prtyeto de Decrcto Legislativo n° 001n024, de autoria do vereador
Luiz Carios Omena, que: Concede o Titulo de Cidadao Honofario de Pilar;/AL, ao Sr.  Jo5o
S6rgio Maciel dos Santos, e adota outras providencias.  Faoultada a palavra ao autor. Com
a palavra o autor, vereador Luiz Carlos (MOB) defeindeu a materia faiando se tratar de ufffia
homenagem  a  urn cidad5o que tern serviap  prestados em  nosso  munici'pio.  Falou,  que  o
homenageado a urn empresario na area de gfafica, e conselheiro do SEBRAI. Solicitou apo.io
e encerrou suas palavras. Com a palavra o vereador Biu Barros deu apoio a materia tecendo
elogios ao homenageado, falando se tratar de uma pessoa que tern muito carrinho a nossa
cidade. Sem mais discussao a rTiat5ria foi `.toteda e aprovada pei' u,narii.mi.dade. Cotocado em
discussao a lndicagao n° 069R023, que: Sugere ao Sr. Prefeito: Que seja criado o Conselho
de    lgualdade    Racial    Pilarense    (COMIRP),    de    autoria    do    Vereador    Marquinhos
Cachoeira (PDT).  Facultada  a  palavra  ao  autor.  Com  a  palavra  o  autor vereador  Maroo
Cachoeira, falou que o povo s6 a forfe quando estar unido, e essa medida vai dar amparo
aql_Jeles que mais necessitam de apoio. Falou que o Brasil preduz mais aljmento do que todo
o mundo precisa pra se alimentar, e n6s vemos pessoas ainda passar tome em nosso pals.
Falou que o racismo 6 cruel, e precisa ser combatido, e urn conselho municipal pode discutir
politicas pdblicas serias para  inclusao de pessoas que mais necessitam.  Com a palavra  a
vereadora  Thais  Canuto  deu  apoio  a  materia  elogiando  o  autor pela  materia.  Sem  majs
discuss5o  a  materia  foi  votada  e  aprovada  per  unanimidade.  Cotocado  em  discuss5o  a
lndicag5o  n° 002/2024,  que:  Sugere ao Sr.  Prefeito:  Que seja  urbanizado ao entomo do
Barreirao, area de convivio na area verde na lateral do PSF 13, e arborizagao, de autoria do
vereador Rafael  Lages.  Facultada  a  palavra  ao autor.  Com  a  palavra o vereador Rafael
Lages, falou que essa mat6ria vai beneficiar as pessoas que transitam no local. Pede que o
local seja estruturado para dar uma qualidade de vida melhor para os moradores,  solicitou
apoio para materia e encerrou suas palavras.  Facultada a palavra aos demais vereadores.
Sem  mais  discuss5o  a  mat6ria  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.  Colocado  em
discuss5o a lndicagao n° 003/2024, que: Sugere ao Sr. Prefeito: Que seja criada uma Lei de
incentivo para redu?5o da aliquota de  lss (Imposto Sobre Serviap) de autoria do vereador
Rafael  Lages (PSC).  Com  a  palavra  o  autor falou,  que   essa  medida  a  para  melhoria  de
nossa  cidade,  soiicita  a  redo?5o  da  aliqucta  do  ISS  (lmposlo  Sobre  Servi?o)  para  os
prestadores  de  serviaps  de  nosso  municipio.  Falou  que  a  redu?5o  de  aliqucta  vai  dar
condig6es  aos  prestadores  de   serviaps,   terem   uma   major  competividade  em   nosso
municipio, e disse, que essa, 5 uma oporfunidade de investir nesses profissionais. Facultada
a palavra aos demais vereadores, e nao havendo mais pronunciamento a materia foi votada
e aprovada por unanimidade. Colocado em discussao a lndica?ao n° 008/2024, que: Sugere
ao Sr.  Prefeito: Que seja construido urn Mirante no final da Rua Ant6nio Francisco Ferreira
Filho, de autoria do vereador Henrique Pinheiro (PSC). Facultada a palavra ao al)tor.    Com
a palavra o autor falou, que no final da Rua Francisco Ferreira, precisa da construgao de urn
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mirante, tomando o local mais urn panto turistico para o nosso municipio. Falou que a citada
rua tern mais de Gem casas, e precisa desse equipamento,  solicitou apoio para aprovagao
da mat6ria, e encerrou suas palavras.  Sem majs discussao a materia foi vctada e aprovada
por unanimidade.  N5o havendo mais mat6rias para discussao e vota?ao n ordem do qia,  o
Senhor Presidente passou a sessao para assuntos gerais, e facultou palavra aos senhores
vereadores.  Com  a  palavra  o  vereador  Henrique  Pinheiro,  falou  que  em  2021  fez  uma
indicagao  solicitanclo  a  instala?ao  de  uma  lingua  estrangelra  na  rede  educacional  qo
muni;ipio,  e hole fica feliz em ver criangas falando em urn idioTa pstra_ngeiro n_a.s escol?S
bilingue do municipto. Agradeceu a primeiramente a Deus e ao Profeito Renato Filho For ter
aca{ado  essa  sua  indicagao.  Falou  que fica feliz  em  ver o  Pilar evoluindo  e  as  crianpes
falando uma lingua estrangeira. Desejou urn feliz resto de semana para todos. Com a pglavr?
o  vereador  Mdrco  Cachoeira,  lamentou  pelo  feminic;idio  ocomido  na  eiciade  de  Macei6,
falando, que as mulheres devem receber protecao, quando vitima de amea?as. Falou qup o
municipi6 deve criar a  Secretaria  da  Mulher e criar politicos  pt]bli_cas _direcipngda.s 9.e.I,as,
dando-urn tratamento melhor. Pediu que o Prefeito Renato Fjlho erie a Secretaria da Mulher,
para melhor assistir as mulheres do nosso municipio. Com a palavra o_vereadpr Luiz Cello.s,
falou  que  o  Padre  Roniel,  pa,roco de  n.osse  mun;.cipio  comp!etou  18  a,nps de..?g?erd6c.io.
Prestigiou o Senhor sergio Moraes escritor Pilarense, que escreveu urn livro didatico sobrp
o  Pilatr.  Falou  que  no dia  nacional do  livro o  Prefeito  Renato  Filho,  entregou  no  povoadp
Manguabeira,   uma  escola  totalmente  reformada.  Parabenizou  _o _ Pefler  Legislat.ivo  p~elo
exemplo de cidadania, que ajuda no crescimento do nosso municipio. Desejou_urn born.final_
de semana pare todos. Com a palavra a vereadora Nena do Ldef falou qi.!e a Pilar no c!ia 16
de  marap  vai  completar  152  anos  de  existencia,  com  mais  evolu?ao,  e  fica  feliz  pelo
crescimento atraves da administragao do atual Gestor Renato Filho. Falou que essa semana
esteve presente na assinatura do contrato de servi?o para reforma do meroado ptiblico de
Pilar.  Parabenizou  o  Prefeito  pela  reforrna  da  Escola  Presidente  Medico  no  povoado  da
Mangabeira.    Parabenizou   o   vereador   D_jaey   Maia   pela   dedicag5o   ao   povoado   da
Man-gabeira. Com a palavra a vereadora Thais Canuto, falou que desde do primeiro dia de
seu mandate, visita as pessoas de nossa cidade para saber em que pode ajudar. Falou que
nessas visitas sentiu a necessidade de fazer urn trabalho de doagao de: sopa,  pao e suco
para pessoas carentes, e teve que suspender esse trabalho por mctivo major. Desejou. L!ma
excelente semana para todos. Com a palavra o vereador Rafael Lages, falou que participou
da reinaugura?ao da Escola Presidente Medico, e da Quadra de Espories da Mangabeira.
Falou que o  Projeto de  Lei,  que tramita  nessa  Casa  Legislativa  o "Qualifica  Pilar'  de  sua
autoria, 6 para olhar com mais amor para popula?ao do nosso municipio. Falou que_solicitou
das faculdades do Estado, a inclus5o de urn ndmero major de alunos pilarenses. Falou qiJe
tomou conhecimento de urn anuncio sobre o Pro Une  Municipal na cidade de Macei6,  e o
Pilar nao pode ficar pra tfas.  Falou que a quaniidade de aiunos do segundo grau que lutam        .
par uma vaga nas faculdades 5 grande, e precisam de medidas que ajudem esses joven.s.
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Legislativa.  Falou  que  a  Escola  Presidente  M6dice,  hole Creche  Escolar vai favorecer as
familias com acolhimento e seguranga alimentar.  Falou que solicitou a reforma da Quadra
Esportiva  da  Mangabeira,  e nessa semana foi concluida  a  reforma  para  o  bern estar dos
moradores da Mangabeira. Agradeceu a Chefe de gabinete Fatima Rezende, ao Secret6rio
de Administragao, Rodrigo Sarmento pela intervengao para o melhoramento da mangabeira.
Aparte a vereadora Thais Canuto, falou que na tenga feita,  recebeu uma ligag5o telefonica
informando  qlie  havia  urn  animal  (cachorro)  que  estava  abandonado  e foi  acolhido  pela
ONG, tamb6m inforTnou que no pr6ximo sabado vai abrir na ONG a doacao para animals. 0
vereador Difacy Maia parabenizou a vereadora Thais Canuto, pela dedicag5o aos animals, e
falou que essa e uma responsabilidade de todos, tratar bern os animais, e encerrou suas
palavras. Com a palavra o vereador Biu Barros, falou que o sal6rio dos fiscais de tribute do
municfpio,   estao   defasados   desde   2014,   onde   essa   classe   tern  Tfeiio   uma   grande
arrecadacao  de  receita  para  o  municipio.  Falou  que  os  fiscais  de  tributo  recebem  urn
incentivo financeiro atrav6s de gratificagao por produtividade, e ficam prejudicados por terem
seus salarios defasados, se encontrando abaixo do salario minimo. Falou que todos fiscais
recebem 100% (cem por cento) de gratificacao, com excecao do Fiscal Emanuel Mendonga,
que  s6  recebia  50%  (cinque,nta  por cento),  e  uttimamente  ate  os  cinquen{a  po,r cento  foi
cortado, falando se trata de urn case de persegui?ao politica.  Falou que tern urn fiscal que
recebe 100% (cem por canto) de gratificag5o, morando em Macei6 e nao dar urn s6 dia de
servi?o  no  mes.  Falou  que  o  Prefeito  passou  9  (nave)  anos  pare  assinar uma  ordem  de
servi?o  para  reforma  do mercado pdblico de  Pilar,  e fica em  seus discursos criticando os
prefeitos anteriores. Rogou a Deus e Nossa Senhora de PiJar uma feliz semaria pare tedos,
a Senhor Presidente solicitou que o 1° Secretario da Mesa Dirctora, Vereador Rafael Lages,
fizesse a  leitura de urn oficio do minist6rio poblico recomendando a  proibicao de polui?ao
sonora atrav6s de veiculos automotores (carro e mote). Foi feita a leitura de urn convite da
Drogaria ultra Farma para inauguracao de sua sede na rua Nossa Senhora das Graces na
Cha do Pilar, no proximo dia 04 de mango 2024. 0 Senhor presidente solicitou urn minuto de
silencio  pelo  falecimento  da  Senhora  Claudincte  da  Silva  Malta,  a  pedido  do  vereador
Henrique  P-Inhe-Ira,  e  deu  por encerrada  a  presente  sessao ordinaria.  N5o  havendo  mais
pronunciamento em assuntos gerais, o Senhor Presidente, agradeeeu a presen?a de todos
e deu por encerrada a presente sessao ordinaria.  Para constar, Eu, Carlos Alberio Soares
de Souza,  assistente legislativo,  lavrei a presente ata,  que depois de lida e aprovada sera
assinada  pelo Presidente e 1° Secrctario da  Mesa  Diretora da Camara  Municlpal de Pilar.
Sala das Sess6es da Camara Municipal de Pilar:, em 29 de fevereiro de 2024.
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